

ちょこっと通信☆執行部☆ vol.3

皆さまの協力のもと 大きなトラブルもなく、無事 体育大会をサポート出来ました。体育大会は、保体委員が主体。PTAからのプレゼント📺ケース消しゴム“くるっと”の立案もその一つ。 子どもたちが喜んでくれていますように！！
そして 委員だけでは補えない部分を、6年生保護者サポーターにお願いしました。先生方をはじめ 各委員、役員、サポーターさん お疲れさまでした！！



気付いた方、いる？！😊

先生方が お揃いのTシャツを着用されていた事👕
背中には、お米の絵がありましたね～△そう！！

『稲野小学校 = 🌾 稲穂 = 🍡 お米』が正解😊

～小耳情報👂～

給食は、中学校より
小学校の方が美味しい
とか😊真実や いかにか？!



保体委員+PTA保田会長
(全員集合ではなく...🙏)

PTAはママだけじゃない!!
P=parentは保護者です🎵

先生方の合図と的確な指示で 6年生がテントを移動し 畳んでいました。素晴らしいチームワークで片付けもスイスイ！！見守っていた保護者の方は、『凄いな～✨』と思われた事でしょう👏 誇らしいぞ、6年生！！

【稲野小学校PTA】

